

18. Dezember 2025 | SCHWÄBISCH HALL

# Initiative bittet um Unterstützung

Von **swp**

**H**essental. Seit 2022 engagiert sich die „Initiative für ein lebens- und liebenswertes Hessental“ für eine positive Entwicklung des Stadtteils. Gemeinsam mit Gemeinderat, Stadtverwaltung, Vereinen, Kirchengemeinden, Kitas, Unternehmen und weiteren Akteuren setzt sich die Initiative für mehr Lebensqualität, eine verbesserte Infrastruktur und ein gutes Miteinander ein, schreibt die Initiative.

Zu den wichtigsten Erfolgen zählt die Initiative unter anderem den Bau einer neuen, ausreichend großen Grundschule für alle Hessentaler Kinder. Außerdem wurden im Rahmen einer Bürgerbeteiligung Ideen für die Neubebauung des Gartentreff-Areals gesammelt und Entwicklungsmöglichkeiten für Hessental vorgestellt.

Die Initiative hat sich zudem klar gegen die Bebauung von Grundwiesen II ausgesprochen und ihre Argumente im Gemeinderat eingebracht, heißt es weiter. Um die Öffentlichkeit einzubeziehen, wurden Homepage, Flugblätter und eine Online-Petition gestartet. Da alle Kosten bislang privat getragen werden, bittet die Initiative nun um Spenden. Weitere Infos: [www.initiative-hessental.de](http://www.initiative-hessental.de).